

CULTE DOMINICAL DU 26 MARS 2023

COMMENT ENTREtenir ET CONSERVER LE REPOS ACQUIS ?

L'EMBAUMEMENT

Exode 16 : 15-16, 20, 31-35 ; Jean 6 : 31-35, 45, 58.

Frère Daddy MBALA

Tout ce que nous pouvons avoir sur cette terre passera, et si nous voulons sécuriser notre repos, nous devons avoir Jésus-Christ, le vrai repos.

Tout ce que nous faisons pour notre repos terrestre, nous devons en faire autant pour notre repos éternel. C'est ce dernier que nous devons tout faire pour entretenir et conserver.

Commenté [D1]:

Par embaumement, nous comprenons une action d'empêcher quelque chose de ne pas connaître la pourriture, ou encore le fait d'inoculer dans le corps une substance pour le maintenir en état et le préserver de la pourriture. En d'autre terme, c'est remplir des bonnes odeurs.

Cependant, malgré plusieurs efforts consentis pour empêcher la putréfaction, celle-ci peut toujours arriver.

La manne donnée aux enfants d'Israël avait le goût du gâteau au miel, quelque chose de très bon. Cette manne devait être conservée pour leurs descendants. Ce que Dieu nous donne est toujours bon, et nous devons nous en réjouir.

Pour mieux comprendre ce message, nous verrons deux points : la parole de Dieu et le parfum.

1. La parole de Dieu (Jean 8 : 51).

La parole de Dieu nous préserve de la mort et nous donne la vie. C'est cette parole qui nous empêche de vivre la putréfaction.

Dans notre passage d'Exode 16 : 36, nous pouvons comprendre qu'un Omer était une unité de mesure. La bible déclare dans Exode 16 : 33-34, que ce vase devrait être rempli de la manne, plein un Omer et devait être déposé devant l'Eternel afin qu'il soit conservé pour leurs descendances. Jésus-Christ, pain de vie, est une manne qui doit être conservée devant Dieu de génération en génération.

Si nous avons Jésus-Christ, la parole faite chair, le pain de vie, nous ne connaissons pas la pourriture ni la mort ; Jean 6 : 32-35.

La parole de Dieu en Lazare l'avait préservé de la pourriture, il était en vie dans son esprit. Lazare qui, aux yeux des hommes était mort, était au contraire vivant aux yeux du seigneur, car il avait en lui cette semence, la parole de Dieu.

La parole de Dieu en nous, nous donne le repos ; elle nous garde de la pourriture du monde. C'est pourquoi nous avons besoin d'être enseignés.

Le seigneur dit à Marthe, que Marie a choisi la bonne part qui ne lui sera jamais ôtée car Marie était toujours aux pieds de l'Eternel.

Bien-aimés, nous pouvons tout perdre, sauf la parole de Dieu, faisons tout pour la conserver en nous ; mettons-la en pratique, vivons pour Dieu et non pour le monde. La parole de Dieu est l'image de l'eau qui sert à arroser les plantes pour leurs donner la vitalité. Cette parole de Dieu vient nous arroser afin de nous donner la vie, nous préserver de la pourriture et nous donner du repos.

Tu veux conserver ton repos, vis la parole de Dieu et tu te préserveras du mal.

2. Le parfum (Jean 11 : 2 ; 12 : 7).

Par parfum, nous comprenons une odeur agréable qui s'exhale d'une substance quelconque. Le parfum nous aide à ne pas dégager une autre odeur que la bonne. Les enfants de Dieu devrait dégager l'odeur de Jésus-Christ partout pour les préserver du mal. Quel odeur dégages-tu ?

Tu veux préserver ton repos aujourd'hui, tu dois dégager l'odeur du Christ ; que sa parole habite en toi abondamment pour que tu sentes bon. Entretien ta vie par sa parole afin d'éviter la putréfaction.